
Вопрос-Ответ. Часть 1

 Уважаемые читатели сайта! Представляем вам статью-анализ систематизированной
информации, выборки постов с форума сайта с ответами Виктора Георгиевича. В
феврале нашему форуму исполнился год. За этот небольшой период времени форум
накопил достаточный объём информации, как для познавательного чтения, так и для
поиска необходимых ответов. Итак, первая часть.

      

    
Часть 1       № п.п. Дата Тема Вопрос-Ответ
 
    1   29.07.10   Число имени   

Ekaterina / Здравствуйте!!! Подскажите пожалуйста, как узнать число имени и подходит ли мне данное имя?

 Екатерина, здравствуйте. У меня готовая книга к изданию, где уже просчитаны все женские и мужские имена и отчества. Что они означают, с какого языка и так далее. Чтобы всё это узнать, необходимо обратиться лично ко мне, по телефону, электронной почте, форуме, аське. С уважением Казаков.

  
    2   19.08.10   Домовые   

Murugan / Можно ли пригласить на дачу домового, ну там на лето, пожить? или не пойдет?

 Можно всё, но насколько это нужно решай сам. Хотя твой домовой с тобой почти всегда сам ездит, у него свои дела там. С уважением Казаков.

  
    3   19.08.10   Домовые   

Вера / Уважаемый Виктор Георгиевич! Расскажите пожалуйста как в новый (только построенный) дом пригласить домового.

 Вера. В новый дом домового можно пригласить также, как и любого другого человека. Скажите ему, что вы переезжаете и приглашаете его в новый дом. С уважением Казаков.

  
    4   19.08.10   Домовые   

Kristina / Виктор Георгиевич, а мысленно можно с ними разговаривать? За стол, например, приглашать каждое утро и вечер? А то не каждые гости поймут ))) Или вслух обязательно?
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 Кристина. Они вас поймут и так и так, Как Вам необходимо по ситуации. При гостях мысленно без гостей и вслух можно. С уважением Казаков.

  
    5   19.08.10   Домовые   

Людмила / А ещё домовые мелко пакостят, если обделены вниманием хозяев - прячут мелкие вещи, по потом возвращают.

 Ну вообще то это не пакости, а попытка привлечь внимание хозяев, когда о них долго не вспоминают, своего рода игра. Вспомни о нас. С уважением, Казаков.

  
    6   28.07.10   Детство   

Максим / В детстве (мне было около 5 лет) я видел белого пегаса. Летом, несколько раз, катаясь на велосипеде, я видел на горе красивого, изящного ярко-белого коня с крыльями. Каждый раз, когда я его замечал он вставал на задние ноги (на дыбы) и подавал вид, что тоже меня видит. Каждое движение олицетворяло силу, изящество, свет и доброту. Меня переполняла огромная радость! Каждый раз изо всех сил я крутил педали, чтоб добраться до него поближе, мне всегда хотелось ему что-то рассказать, но когда подъезжал к горе на которой он стоял - он исчезал. Наши встречи продолжались несколько дней. Уважаемый Виктор Георгиевич, если есть этому какое-то значение - прокомментируйте пожалуйста, буду признателен.

 Здравствуй Максим. Крылатый конь Пегас - это символ творчества и даже поэтического. Я думаю, что это Ваши творческие черты ждущие своего времени и освобождения, когда Вы будете к этому готовы.

  
    7   17.08.10   Измененные 

состояния сознания   

Murugan / Вполне очевидно, что при разной деятельности в нашем организме те или иные химические процессы происходят с разной интенсивностью. И мозг реагирует с разной скоростью. Вопрос, требуется ли специальная тренировка для психики? Или просто укрепление духа позволит организму среагировать адекватно ситуации?

 Укрепление потенциала и духа позволит организму среагировать адекватно ситуации. но лучше это выводить на идеомоторный уровень специальными тренировками. С уважением, Казаков.

  
    8   08.08.10   Эгрегор   

Максим / Виктор Георгиевич, а существует ли эгрегор семьи? Вернее тех, кто зарегистрирован официально семейным человеком.

 Максим. Как такового эгрегора семьи не существует. Здесь всё более фундаментальное - это родовые и семейные потенциалы. Это совсем другой уровень не связанный с эгрегорным понятием. С уважением Казаков.

  
    9   12.08.10   Эгрегор   

Я / Расскажите пожалуйста, существует ли эгрегор школы "МАННАС" и помогает ли он в борьбе с астральными каратеками?
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 А как вы думаете, если нас уже 1554 человека только начальной школы + потенциал знаний средней школы + потенциал высшей школы + мой огромный опыт и потенциал + Природа + Космос + Создатель. И это всё учит не бороться с кем то, пусть он будет трижды чёрным, а быть для них прозрачным. Положительными Мыслями, Желаниями , Поступками. Помните - безвинный не может пострадать. Но если Вы начинаете играть в их детские игры непобедимого и всемогущего, Вы проиграете, потому что станете одним из них, закрыв путь душе. Надо не бороться с кем то, а быть человеком с большой буквы и следовать законам Космоса. По существу - эгрегор нашей школы и помогает и защищает каждого слушателя. С уважением Казаков.

  
    10   17.08.10   Эгрегор   

Murugan / Можно ли вывести человека из эгрегора, к примеру христианского. И какие трудности могут возникнуть?

 Вывести человека из под воздействия любого эгрегора можно и без последствий, но желание самого человека первично. С уважением, Казаков.

  
    11   30.09.10   Профессия   

Ярослав / …Зайдя к нам домой мама и Виктор Георгиевич пошли оценивать продукцию, я помню только две вещи. Брали выборочно продукцию и полярность была от (+50 до +60)! Кто видел удивлённого Виктора Георгиевича? А я видел Так, что не нужно сгребать, всё под одно. Если я что-то напутал, то Виктор Георгиевич меня поправит…

 Трудно назвать неожиданное исключение из правил удивлением или сильным удивлением, для меня это рабочий порядок. В жизни всякое бывает и удивить меня крайне сложно, поэтому тут немного преувеличено. Ещё это всё происходило 5-6 лет назад и всё у них в сети за это время могло радикально поменяться поэтому лучше не расслабляться, а учить матчасть.

  
    12   29.09.10   Климат планеты   

Людмила / Кстати, когда несколько лет назад на Байкале случилось землетрясение - была выдвинута теория, что озеро "протестовало" против какой-то секты, которая обосновалась на его берегу и практиковала сброс всей своей "грязи" в воду. Не слышали?

 Это имеет место быть и уже около 10 лет собираются на берегу Байкала участники нескольких психофизических школ, о некоторых я говорю на своих занятиях. Одним из методов якобы очистки и оздоровления человека, связаны с техниками сброса негативных потенциалов в воду. Это страшнее чем бумажно - целлюлозный комбинат на берегу реки. И землетрясение напрямую связано с деятельностью этих людей.

  
    13   08.08.10   Климат планеты   

Людмила / Глядя на климатические катаклизмы ощущаешь насколько жалок человек -так называемый "царь природы" перед силами природы и как тонка грань между созидающей и разрушающей силой четырёх стихий: Огня, Воды, Воздуха и Земли. Куда идём?

 Людмила. Мы идём всегда только к лучшему, так устроен наш мир. Всё что ни случается, случается к лучшему, просто иногда это трудно разглядеть. С уважением Казаков.

  
    14   27.07.10   Климат планеты   

Филин / Уважаемый Виктор Георгиевич. Если возможно, прокомментируйте - что происходит с климатом.

 Уважаемый Филин. С климатом происходит то, что и должно происходить от нашего тупого вмешательства в природные процессы. Например: стояла гора создавая характерный для этого места микроклимат. Нашли в горе полезные ископаемые, гору "сдули", что произойдёт с погодой и природой? Итак повсеместно, создали рукотворное море получили природе и себе горе.А если более точно - климат это реакция Земли на наше вмешательство и не правильное обращение с ней. С уважением Казаков.
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    15   28.07.10   Славяне   

Люда / Добрый день! Я очень рада появлению на сайте статьи про верования древних Славян, ведь это наше, родное! Изложенный в тексте материал для меня является составной частью правды, которую хочет узнать каждый из нас. Очень интересное описание разделением Сварогом мира на царство Яви и царство Нави, а так же зарождение трех рек Дон, Дунай и Днепр. Виктор Георгиевич, расскажите, пожалуйста, почему наши предки оставили для своих потомков именно такое описание свершившихся событий? 
Я / Здравствуйте Виктор Георгиевич! Хочется уточнить один момент. Чем особенно время с 00 часов до 04 часов утра? Как влияют эти особенности на проявления в «тонком мире»? 

 Здравствуйте Я и Люда. Отвечаю Вам сразу. Сварог, навь и явь это вставка нашего админа, а не автора, которая украсила рассказ. Время с 00 часов до 04 часов утра - время действий сил зла, как говориться в народе, до первых петухов. Пропел петух, их время кончилось. С уважением Казаков.

  
    16   30.07.10   Славяне   

Ярослав / Уважаемый Виктор Георгиевич, У меня к вам два вопроса. 1) Славянские Руны, для чего были даны и вообще их предназначение. 2) Славянские Боевые искусства, какие были? И дошли ли до наших дней?

 Ярослав, здравствуй. Для чего тебе в школе давали азбуку и ты узнал все буквы, научился читать и писать? То о чём ты спрашиваешь - это руническая азбука. До нас дошли все виды славянских боевых искусств, зачастую в изменённом виде, переработанными другими народами. Это единая система Русичей - Живо - Здраво - Свято - Славо. С уважением Казаков. 

  
    17   31.07.10   Славяне   

Людмила / Виктор Георгиевич. Если можно, чуть подробнее рассказать про единую систему Русичей. Я далека от единоборств, но сам факт, что это - наша история и наследство, вызывает интерес. С уважением Людмила. 

 Отвечу в общих чертах для не посвящённых в боевые искусства, подробнее на форуме трудно ответить. Открывает эту единую систему СВЯТО - духовное здоровье и наследие Русичей. Это знание космических и кармических законов, а также законов жизни, морально-нравственные законы, родовые корни и память, история Русичей, семейные связи и т.д. Следующая часть системы - ЗДРАВО - Физическое здоровье и оздоровление Русичей. Это комплекс упражнений для развития и укрепления тела, умения владеть своим телом, танцы и т.д. Это оздоровительный комплекс помощи и самопомощи - бесконтактный массаж, наложение рук, траволечение, мануалка и т.д. Следующая составляющая системы - ЖИВО. Методы и техники выживания в экстремальных условиях, в том числе и аутотренинговые техники, позволяющие быстро входить в темп - быстроскорость, обезболивание организма, придание телу непробивания (энергетическая кольчуга), максимального потенциала, силы и выносливости организма в определённом отрезке времени и т.д. Окончательная составляющая системы СЛАВО - боевые искусства Русичей. Бой без оружия, комплекс бросков, комплекс ударов руками, комплекс ударов ногами, смешанный комплекс и т. д.( ушу, карате, айкидо, тэнквандо, кикбоксинг и т. д.). Бой со всевозможными предметами, даже не подходящими для боя. Бой с любым оружием и против любого оружия. Владение любым оружием и т.д. Русич с ранних лет овладевал этой системой и добывал СЛАВУ в ратном бою - он становился РАТНИКОМ. Мы поклонялись СОЛНЦУ - РА и, овладевший всей системой Русич, становился ратником - Воином Солнца . Справедливым, благородным, сильным и непобедимым - ЗАЩИТНИКОМ, не применяя свою силу во зло никогда. Овеяв себя славой в боях ратник становился ВИТЯЗЕМ. Высшая ступень воина - БОГАТЫРЬ (человек в котором много Бога). С уважением, Казаков ВГ.

  
    18   31.07.10   Славяне   

Людмила / Виктор Георгиевич. Спасибо за краткий "ликбез". Скажите, по Вашему мнению,в наше время существуют школы, воспитывающие, хоть вы какой-то мере, современных Ратников? Я думаю - это актуально знать участникам форума - родителям. С уважением Людмила 

 Людмила. Такой единой системы в наше время уже не существует Свято изменено, Здраво разъединено, Живо извращено, Славо снивелировано и без трёх составляющих это не ратник, а машина для убийств. В принципе моя школа даёт человеку Свято, Здраво и частично Живо раздел энергоинформационной безопасности. Из Славо ближе всего мне по духу русский рукопашный бой по системе Кадочникова. Часть слушателей освоила этот метод и под руководством опытного тренера совершенствуется дальше. Если найдётся хорошее помещение, то возможно будет проведение тренировок и для детей. С уважением Казаков.

  
    19   05.08.10   Славяне   

Ярослав / Уважаемый Виктор Георгиевич, спасибо за ответы. У меня к Вам назрел ещё один вопрос. Мне бы хотелось узнать про бесконтактный бой. Лишь в двух БИ таких, как айкидо и русский стиль учат этому разделу. Почему именно в этих школах присутствует данный раздел? (Другие мне не известны.) Как понимать бесконтактный бой с космической точки зрения, можно ли ему учиться? В айкидо, только истинные мастера научились этому. Я уверен что они были очень чисты духовно. Думаю что смысл в русском стиле такой же. И если вам не сложно добавьте что-то от себя по этой теме. И прошу разъяснить, почему именно Япония так славиться своими боевыми искусствами? …Я школу пока не проходил, приходиться ко многому как-то самому идти… С Уважением, Ярослав.

 Ярослав, здравствуй. Япония по славе боевых искусств ни чем не отличается от других стран. Даже по истинно японской борьбе СУМО, множество чемпионов мира по сумо из других стран. И наоборот в боях без правил по версии К1, нет ни одного чемпиона и победителя из Японии. Это всё условности. Про бесконтактные бои мне вообше-то человеку меня не слушавшего, трудно объяснять. Хотя попробую в двух словах. Это не добро, сильно энергетически выжимая человека и приводящие к психическим сдвигам. Как сказал серёга-эир, срывает крыши. А идя ко многому самому можно далеко и ни туда прийти, не зная броду не лезте в воду. С уважением Казаков.
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    20   08.08.10   Славяне   

Ярослав / Здравствуйте, Виктор Георгиевич. Бои без правил это плохо. Там не пойми что твориться. Потому мне кажется туда истинные японские мастера и не идут. Там не люди, а машины для убийства. Или я не прав? 

 Ярослав. Тогда должно быть всё плохо бокс, борьба и т.д. и т.п. Бои без правил ничем от них не отличаются, такие же поединки, как и всё остальное, не нравится просто не смотри. А кто такие истинные японские мастера, ты где их успел найти и пообщаться? Мастер есть МАСТЕР какой бы национальности он не был и если в боях без правил нет японцев, то слабы они в этом деле. На мировых уровнях поединков нет плохих людей, есть те которые желают себя проверить, славу добыть в честном бою и бьются на равных условиях, вот так. Наши русские мастера уже прославились во всех видах боевых искусств и во всех версиях. С уважением Казаков.

  
    21   10.08.10   Славяне   

Ярослав / …Просто Китай и Япония славятся своими единоборствами, почему? Они существуют очень много и завоевали славу своими подходом и философией. Посмотрите на мастера карате 10-8 дана, люди духовно развиты более многих и не стоят на месте. Для меня в названии "бои без правил" кроется грубая ложь. Так как правил там на самом деле много. И одно дело состязание в ринге, а другое мордобой. Сделали из этого пиар, и во всю глотку орут, что вот это дело, а всякие там карата, айкидо, дэю-дэюцу простите фуфло. Конечно же я не обобщаю!... 

 Ярослав. Скажи мне пожалуйста, где мне можно посмотреть на мастера 8 - 10 дана в реальности, ещё раз спрашиваю, где вы с ними общаетесь? И как вы поняли, что они духовно развиты? Японское будо я принимать не БУДО, это их философия не приемлемая мной. Философия будо такой же мордобой, как и всё где происходит бой, по правилам, без правил разницы нет ни какой. Везде будут сотрясения головного мозга. Духовного роста я не вижу в любом поединке, какого бы боевого искусства это не касалось. В ваших вопросах и ответах начинает прослеживаться тенденция, что Вас уже подсадили на определённую философию далеко не положительного плана. Вы шифруете чем вы занимаетесь, называя очень жёстким БИ, не называя чем. Вы с привздыханием говорите об истинных японских мастерах и их какой то философии, понимаете, что после трёх сотрясений головного мозга в неделю, трудно духовно совершенствоваться. Где есть поединок, нет любви к ближнему. Там, где есть противостояние, нет духовного развития. Для меня это всё детские разговоры ни о чём. Русскому - русское и только так. В мою школу истинные японские мастера навряд ли попадут, они развиты по своей философии, по своим понятиям, далёкой от истины и с этим согласится каждый, кто прослушал мою школу. Можно и по другому спорт это искусство, а БИ соревновательный вид деятельности и тоже верно. Я лично за акробатику безопасности или прыжки с шестом в ширину безопасности. Можно заниматься и айкиДО, но тогда занимайся и айкиПОСЛЕ, будет более полно и гармонично. С уважением, Казаков.

  
    22   27.07.10   Воздействие 

на людей...   

Пётр / Здравствуйте, Виктор Георгиевич, прочитал статью про обновление стихий, мне очень понравилось. Есть вопрос: - какое воздействие обновления несут непосредственно на человека, ведь он тоже часть экосистемы. Возможно есть воздействие не только на "Жидкостную" составляющую, но и на тонкие оболочки человека... 

 Пётр здравствуй. Мы ещё к жидкостной составляющей обладаем воздушной составляющей, а также огненной и земляной составляющей и конечно обновление всех стихий имеют огромное влияние на человека и его тонкие тела, а не на оболочки. Всё, что использовали наши предки в более агрессивные времена, в символах, носило качество зашиты и оберега. Просто так ни чего не бывает. С уважением Казаков.

  
    23   29.07.10   Воздействие 

на людей...   

Людмила / Виктор Георгиевич. Практикуете ли Вы изготовление личных оберегов? 

 Людмила, здравствуйте. Изготовление личных оберегов практикую, но только в редких случаях и при крайней необходимости. Лучший оберег на Земле - положительные Мысли, Желания, Поступки и Закон Высшей Космической Справедливости - безвинный не может пострадать.

  
    24   08.08.10   Воздействие 

на людей...   

Людмила / Виктор Георгиевич, Вы несомненно правы, но путь совершенствования себя бывает иногда очень долог (особенно в мыслях - никто ведь ни в чём не уличит) и занимает практически всю жизнь, а каждый день сталкиваешься с людьми, ситуациями. Как сохранить силы для совершенствования, не размениваясь на борьбу с каждодневными "откусывания энергии"? Недаром люди, сделавшие совершенствование целью своей жизни уходили от "мира" в монахи и далее - в отшельники. 
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 Людмила. Путь монахов и отшельников - это не путь самосовершенствования, а путь жёсткого ограничения себя и "ущемления" своего физического тела. Чтобы не было откусываний энергии надо иметь хороший потенциал биополя и стать прозрачным для зла, особенно в мыслях. Желать всем добра и счастья. А обереги это своего рода " костыли " к которым можно привыкнуть. С уважением Казаков.

  
    25   08.08.10   Курильщики   

Максим / Виктор Георгиевич, скажите, а курильщики разве могут попасть в 6-ю расу? Их огромное количество. Они наверняка будут претерпевать какие-то сильные изменения в процессе "очистки" планеты от зла. Что вы думаете по данному поводу? 

 Максим. Курильщики не только не попадут в 6 расу, они себя из пятой вычёркивают. С уважением Казаков.

  
    26   27.08.10   Курильщики   

Людмила / Виктор Георгиевич, я слышала, что существует эгрегор курильщиков, и он очень мощный. Это правда? 

 Да, эгрегор курильщиков самый мощный на Земле и из него давно черпают потенциалы чёрные силы на делания зла. Всё правильно, частица НЕ выпадает из любой формулы или настроя, приводя к обратному результату.

  
    27   26.01.11   Полярность 

зеркала   

О зеркалах. 

 Вы все говорите о зеркале только то, что написано в физике. Я зеркала изучил совершенно с другой позиции и набрал хорошую статистику, о которой физики и люди не подозревают. Во- первых, действительно это дверь в параллельные миры и я в некоторых группах говорил об этом. Во- вторых, потусторонний мир- это тоже параллельный мир вообще-то. В-третьих, потенциал зазеркалья ещё зависит от энергетики в квартире. В-четвёртых - это действительно транслятор энергий и информаций, в том числе и событий. С уважением Казаков.

  
    28   28.12.10   Рак 

у животных   

Ярослав / Вообще про перерождение согласен. Но почему рак? Через боль? В каждом человеке и животном есть гены смерти. Если активируется, то всё. Пару дней и тихая смерть во сне. Да и писал же я выше, рак уже даже животным не приговор. Murugan / Ярослав искупление через страдание, почему бы и нет?

 Только не искупление, а очищение через страдание и это называется - катарсис и он в природе во всём. С уважением Казаков.

  
    29   29.12.10   Рак 

у животных   

Ярослав / Выходит церковь во многом права. Что-то через страдание... 
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 Вообще то, это природный механизм, а не религиозный и церковь тут не причём. С уважением Казаков.

  
    30   28.07.10   Аномальные энергоинформационные поля  

Людмила / Виктор Георгиевич. Приятно удивлена качеством и, главное, доступностью подачи материала в статье про аномальные энергоинформационные поля. Очень рада, что, не имея возможности посещать Ваши занятия, могу получить основополагающие знания в этой области из материалов Вашего сайта. Считаю, что имея эти знания, можно хоть как то защитить себя в жизни. 

 Людмила, здравствуйте. Вы единственная, кто обратил внимание на эту жизненно важную статью моего раннего исследования данной темы, на нашем форуме. Действительно это основополагающие знания в жизни. Ещё раз спасибо. С уважением Казаков.

  
    31   07.09.10   Религия   

О религии. 

 Лично для меня, любой посредник имеет от посредничества свои шанюшки и он для меня просто "передаст". Я за прямое общение со всеми уровнями, начиная от людей и до Бога. Чтобы по жизни было бы, если не было бы посредников передачи энергии, топлива, полезных ископаемых и т. д. и т. п., всё было бы проще и дешевле. Muruqan, самая клёвая религия - естествознание, куда и входит математика. Есть звенья одной цепи - Бог - Учитель - Ученик и они не посредники, а одно целое. С уважением Казаков.

  
    32   23.02.11   Время и человек   

Я / Почему-то я пришёл к такому выводу, что единая система Русичей - Живо - Здраво - Свято - Славо, позволяла Войнам Солнца грамотно пользоваться свойствами времени и пространства. Всё это как-то связано с состоянием изменённого восприятия и свойств организма конкретного человека или группы людей, одного эгрегора - допустим. 

 Только немного наоборот - возрастает скорость энергоинформационных обменов и этот процесс приводит к росту не только потенциалов стихий, но и всех явлений на Земле. Смотрите график роста скорости ЭИобменов в статье. Просто на воде оказалось более удобно проследить этот процесс на практике. Соответственно ускоряется и течение времени. А так как внутреннее течение времени индивидуально у каждого человека, то и восприятие им внешнего времени тоже индивидуально. Если рост скорости течения внутреннего времени отстаёт от роста скорости течения внешнего времени, то человек перестаёт реально воспринимать и понимать происходящие явления и их взаимосвязи. Поговорим о плотности времени. Что это такое? Плотность времени - это дата рождения предмета + количество событий, произошедших с предметом за время его существования. Например, в какое-то время был куплен набор ложек семьёй из пяти человек. Пользовались пятью ложками, а одна осталась в коробке. Проходили годы, менялись хозяева, а эта ложка так и лежала в коробке. Пять ложек и ложка из коробки будут иметь разную плотность времени. Если положить их все перед вами, то вы интуитивно выберете ложку с самой высокой плотностью времени. Не пользованные ложки, изготовленные в разные времена, тоже имеют разную плотность времени. Дата изготовления этих ложек является начальной плотностью времени и с течением времени она увеличивается. И опять вы выберете ложку с самой высокой плотностью времени.С уважением Казаков.

  
    33   13.03.11   Исполнители желаний  

Юлия / А как повысить процент этой созидательной энергии? 

 Юлия, созидательная энергия повышается тогда, когда твои мысли, желания , поступки всегда в плюсе. С уважением Казаков.

  
    34   14.09.10   О школе   

Людмила / Может спросим Виктора Георгиевича про готовность его учеников к 2 уровню? ------- Raisa / Про второй уровень обычно говорят новички, а кто прослушал несколько раз, помалкивают. Первый бы уровень освоить в полном объёме... 

 К сожалению, не освоив азбуку и арифметику, приступать к изучению высшей математики и интегралов просто бесполезно. Raisa полностью права. С уважением Казаков.
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    35   10.12.10   Занятия летом 

и другой город   

О школе. 

 Всем добрый день. У нас в школе произошло уникальное событие. Человек совершил подвиг. Приехал прослушать занятия с другой страны за 7 семь тысяч вёрст от Красноярска, а не за 700 км. И не стал искать никаких отговорок. С уважением Казаков.

  
    36   05.07.10   Памятные даты центра "МАННАС"  

О датах. 

 Всех приветствую! В нашем научном центре с начала его рождения сложилась традиция отмечать день предприятия и день школы одновременно. О дате рождения школы как то и не думали. Мне был задан вопрос о дате рождения школы. Пришлось поднять всю информацию. Теперь все слушатели узнают о датах и о неожиданном совпадении дат. Первые четыре группы я провёл ещё, не создав научный центр. Начало первого занятия первой группы было 10.02.1992г. Центр «МАННАС» создан 03.09.1992г. Начало группы пятой и первой в рамках научно исследовательского центра «МАННАС» - 10.11.1992г. Вот ещё один пример, что случайного ничего не бывает – магия дат! Все даты при сложении равны шестёркам, а цифра шесть – это надёжность! С уважением, Казаков ВГ.

  
    37   09.07.10   СТИХИИ   

Праздник Огня. Ночь Ивана Купалы. 

 Добрый день всем. Хотелось бы ваше внимание обратить на фото мой первый прыжок и на струнах огня. Кристина правильно отметила, что гостей было много, это всё представители тонких миров разных уровней, а нас было трое и ребёнок. Если внимательно посмотреть на первую фотографию можно увидеть больше десятка лиц и фигур в образе людей. На другой я собираюсь прыгнуть через огонь, а впереди меня прыгают трое или четверо, взявшихся за руки, представителей тонких миров. Можно попробовать их сосчитать. Сейчас я пишу статью-отчёт где всё будет показано и даны результаты исследований. С уважением Казаков ВГ.

  
    38   03.08.10   СТИХИИ   

Людмила / Виктор Георгиевич. Хочу поблагодарить за шикарное освещение этого праздника (Праздник Огня. Ночь Ивана Купалы), ведь кроме того, что в этот день всех обливают ничего не знала. Кстати, а почему обливают? 

 Людмила, здравствуй. Это всё от незнания. В этот день стихия Вода тоже обновляется, но всего лишь на тридцать процентов. А так как огнём не обольёшь, было принято просто окропить, а не облить водой. Воздухом мы в это время дышим, по земле ходим и в обмазывании землёй и обливании воздухом нет смысла. С уважением Казаков ВГ.

  
    39   07.10.10   СТИХИИ   

Murugan / Можно просто воздухом в леске подышать? Или на дачке, ведь воздух обновляется… 

 Можно не только воздухом подышать, но и отдать должное всем стихиям. Постоять босым на Земле, облиться Водой, прыгнуть через Огонь и глубоко вдохнуть обновлённый Воздух. Сакрально совпало, что обновление стихии Воздух в этом году 10.10.10, а если быть точнее, то 10.10 2010, а здесь совсем другой смысл. С уважением Казаков ВГ.
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    40   30.06.10   Сайт   

О сайте. 

 Уважаемые читатели сайта! Сайт создан для того, чтобы поделиться накопленными знаниями и расширить кругозор читателей. Мы ни на что не претендуем, не собираемся ни с кем соревноваться в истинности и объективности материала и тем более что-то доказывать. Создатели сайта прекрасно понимают, что на всех не угодишь, как говорят в народе - на вкус и цвет двух одинаковых мнений читателей сайта нет! Люди, идущие путём познания, воспринимают информацию на сайте, люди, не верящие и ждущие доказательств, не воспринимают и это всё естественные процессы. Поэтому не должно быть ни каких эмоций, а тем более обид на эту тему. Жизнь сама даст доказательства в своё время каждому, одним через голову - другим через седалище. Единственное, что хотелось бы отметить - это некорректность примера с папуасом. Экспериментатор решил на практике объяснить папуасу про электрический ток и в качестве доказательства поднёс к телу папуаса оголённые провода. Существуют три пути развития дальнейших событий: 1. Папуас не испугался, но в руках его случайно оказалась палка из бамбука . Чтобы остановить насилие и агрессора, палка из бамбука будет на голове "кука" и о токе кроме шока и боли он ни чего не узнает. 2. Папуас испугался, но оказался мстительным человеком. Чтобы остановить насилие и агрессора, он камнем с дальнего расстояния раскроил крышу "кука". 3. Папуас сильно испугался, теперь он будет по жизни стороной обходить любого дядьку с проводами в руках. Чтобы папуас узнал про электрический ток, о его многостороннем проявлении в природе и его использовании в быту, папуасу необходимо закончить среднюю школу, желательно ещё и радиоэлектрический институт, защитить диссертацию по электричеству, получить Нобелевскую премию и даже тогда учёный муж, бывший папуас не ответит на вопрос о природе электрического тока, электрических и магнитных полях. В пункте три вы видите путь познания - долгий и кропотливый, путь труда, мозолей и пота. Пройдя этим путём, ты никогда в жизни не скажешь слово НЕ ВЕРЮ, а скажешь НЕ ЗНАЮ. С уважением всем на форуме.

  
      

Продолжение следует...

  

  [Поделиться мнением, задать вопрос]   
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